
 
 
 
 

 

 

 

平和     茶碗の図 

   人間国宝  荒川豊蔵氏筆 

多冶見西 RC 創立 10 周年記念誌より 

    右写真 平成２３年多治見駅前                            

 
 
 
 
 
 
 

 
本日のプログラム      

    

点 鐘         

国歌斉唱       君が代 

ロータリーソング   奉仕の理想 

             四つのテスト 

会長挨拶 

出席・スマイル報告 

I．G．M．（B ｸﾞﾙｰﾌﾟ報告） 

     ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ 加藤真左子さん 

委員会報告 

理事会報告 

幹事報告 

卓 話   副幹事  各務和宏君 

        「歯について」      

点 鐘 

   

着信書類 

・ ９月のロータリーレート １ドル７８円 

             （現在８０円） 

・ 四日市西 RCより「４０年の歩み」拝受 

・ 会員増強研修セミナー報告書   拝受 

 

 

・  

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・ ロータリーの友事務所より 

「ロータリーの友手引書」  拝受 
・ 国際陶磁器フェスティバル美濃 
           実行委員会より 
        前売入場券販売の依頼 
・ 多治見市発明くふう展協賛の依頼 
先週の記録 
◆出席報告（出席義務者５名内出席者２名） 

出席者 欠席者  出席率 
２９名   ６名  82.85％ 

◆ スマイル報告 
投函者 24 名  金額 26,000 円 

・ 本日満 81 歳に成りました。佐々木鉾二 
・ 誕生日のお祝い、ありがとうございます。 
                服部賢治 
・ 今月お誕生日の方おめでとうございます。 
                山口 寛 
・ 今夜アッセンブリで。    稲垣 昇 
・ 米山功労者賞を頂きました。 関谷好弘 
・ 岐阜県学童野球大会で、娘の長男（小６） 

のクラブが優勝しました。優勝戦は投手

で先発しました。      山﨑正司 
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第４６期会長テーマ 

「つなげよう奉仕の心」 

第 2630 地区 

第 ２２０２ 例  会  ２０１１ 年 ９ 月 １ 日 （木） 



９月の例会行事 
   １日  卓 話   

  副幹事  各務和宏君 
    「歯について」 

   ８日  卓 話 
  新会員  中島竹壽君 
    「自社の紹介」 

  １５日 ローターアクトとの合同例会 
 点鐘 ： 午後６時３０分 
 場所 ： まるや 

  ２２日  卓 話 
会報・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 佐藤八郎君 
「1991 年 9 月 26 日 
 2003 年８月 28 日 
  ウイークリーよりのお話」 

  ２９日 お祝い例会 
  ７日（水）親子がふれあう PTA 活動 
     小泉中学校 「親子ふれあい教育講演」 
   生徒手作りの弁当の日の理解を深める 
        場所 ： 小泉中学校体育館 
        時間 ： 13:00 校長室集合 
今後の予定  10 月 12 日 （水） 

ガバナー公式訪問 
          （ホスト 多治見 RC） 
       産業文化センター 3F 大会議室 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
８月のお誕生日 

おめでとう 
    ございます 
 
 

 

I．G．M．（B グループ）報告  加藤真左子 
ﾘｰﾀﾞｰ 伊藤義弘 ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ 加藤真左子 
佐々木鉾二 関谷好弘 稲垣昇 大嶽政彦  

柴田雅生（R 情報 伊藤正雄）（執行部 佐藤正） 
会員増強について 
・ 増強委員長の山田さんの言われたように目標

は 39 人～40 人程度がまとまりがあって良い。 
・ 年齢層は 50～60 代が良い。 
・ 増強は企業でいうと営業部の新規開拓と同じ

事である。第一にコネを利用する。 
・ まずは候補者決める→一番に接触する人→ 

チーム（複数会員）でお願いにあがる。個人で

はなくチームプレイで活動し、それぞれの役割

をしっかり決めて動くことが大切である。 
（実際にこの場で笠原エリアで 3 名ほどの候補

者の名前が挙がり検討しました） 
・ ホームページで会員増強を訴える。 
その他の話題 
・ I．G．M．とはなんぞや？ 

Informed Group Meeting です。年長者と新人

が情報を共有する場所です。実際にビジネス

の話、海外での話が聞けて大変うれしい。 
・ 先日市岡ガバナー補佐から「数あるクラブの中

でもこの西ロータリーほど笑いが多い会は珍

しい。皆さんが和やかである」と言われた。 
・ 西 RC は本当に仲良しだ。年長者が上からもの

を言うことも無く威張るわけでもない。 
どのメンバーも謙虚である。 

・ 休会していた時も会えば気軽に声をかけて下

さり嬉しかった 
・ 以前は 70 人くらいのメンバーがいた。 

それもよいが現状の 38 人程度のメンバーで

も会話をする機会が増えて意思の疎通が出来

る。また、テーブルの並びも今のほうが良い。 
・ 女性が 3 名いるお陰で男性諸氏が前にもまし

てダンディーになった。 
・ IGM グループ分けは 12 人×3 でいいのでは？ 
・ 今日のようにお酒を飲みながらベテランと若

い人が話すのが一番だ。楽しい！ 
・ 西ロータリーのキーワードは「At  Home」で 

すね。 


